

## Seminario Taller sobre el Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental - SINEFA, se desarrolló en Tumbes



El

Funcionarios de las entidades públicas y privadas de Tumbes, comprometidos con la fiscalización ambiental, participaron en este importante taller sobre el SINEFA.

Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) en su calidad de ente rector del Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental (SINEFA), llevó a cabo en la ciudad de Tumbes, los días 14 y 15 de abril, el Seminario Taller "Fortalecimiento de Capacidades para la implementación del SINEFA".

El evento se realizó con la finalidad de socializar las competencias, funciones y atribuciones en materia de fiscalización ambiental de las entidades públicas y privadas de la zona y contó con la amplia colaboración del Gobierno Regional de Tumbes (GORE Tumbes).

El taller, que reunió a 65 participantes de los diversos sectores tumbesinos comprometidos con la fiscalización ambiental, se desarrolló en el auditorio del Colegio Regional de Ingenieros y fue inaugurado por el Biólogo. Marco Antonio Ganoza Estévez, Asesor de la Presidencia del Gobierno Regional de Tumbes.

El funcionario durante su alocución, destacó la reciente instalación de la Oficina Desconcentrada de Tumbes del OEFA, a cargo del Ing. José Luis Luna Aguayo, y resaltó la suscripción del convenio marco de cooperación entre el OEFA y el GORE Tumbes, que permitirá establecer una relación de

colaboración y apoyo mutuo con el objetivo de que la sociedad civil conozca de sus derechos y obligaciones en materia de fiscalización y control ambiental.

Considerando a Tumbes como región fronteriza y con una tercera parte de su territorio con áreas naturales protegidas y un potencial ecosistema marino, durante los dos días del seminario se realizó un diagnóstico rápido a partir de las percepciones, fortalezas y debilidades del entorno; recomendaciones y propuestas de los participantes respecto a la situación ambiental y los procesos de evaluación, supervisión, vigilancia, monitoreo, control y fiscalización que se están emprendiendo y deben emprenderse en esa región norteña.

Participaron como ponentes representantes del OEFA, la Gerencia Recursos Naturales y Gestión Ambiental del GORE Tumbes, las Direcciones Sectoriales Regionales de Energía y Minas, Producción, Salud, así mismo SERNANP, Administración Local del Agua de Tumbes- ANA, Administración Técnica Forestal y de Fauna Silvestre, la Fiscalía de Prevención al Delito y la Municipalidad Provincial de Contralmirante Villar.



de

Como resultado de este importante Seminario, se ha propuesto la formulación de una Ordenanza Regional de Fortalecimiento del Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental, que permita establecer la conformación de un grupo técnico encargado de implementar los instrumentos legales y administrativos, así como formular anualmente los planes de evaluación y fiscalización ambiental de la Región Tumbes.

El evento fue clausurado por el Ing. José Luis Luna Aguayo, quien reiteró el compromiso del OEFA de continuar impulsando en todo el país el trabajo articulado entre todos los actores que conforman el Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental.

Lima, 06 de mayo de 2011

Oficina de Comunicaciones y Atención al Ciudadano